



## **Operación águila negra**

El problema de la migración musulmana y africana debe detenerse en ambos lados, al sur y al oeste. La puerta sur impresa por esta migración ilegal está en la frontera española y tiene una duración de más de treinta años, los marroquíes son los responsables de sus oleadas migratorias que utilizan como táctica de presión para su chantaje a la Unión Europea. Cuentan, en particular, con las relaciones diplomáticas con Estados Unidos y Francia. Un simple juego psicológico que debe ser ignorado ya que sus dos países no proporcionan presupuestos suficientes para que los españoles aumenten el número de guardias fronterizos en ~ 5000 funcionarios y equipos que deben basarse en el rating y en los puestos de avanzada. También se necesitarían 2000 guardias de fronteras marítimas adicionales a tiempo completo para remolcar barcos ilegales a las costas marroquíes.

Para poder pagar y equipar a sus 7.000 funcionarios adicionales, Estados Unidos y Francia, que tienen muy buenas relaciones diplomáticas con sus ciudadanos en Marruecos, tendrían que aportar mil millones de dólares al año. Mientras tanto, el pueblo español debe comenzar a planificar y configurar su política en la dirección de una ofensiva militar relámpago contra Marruecos. Operación águila negra o lo que quieras involucra unas cotas. En este escenario militar, la aviación está preparando el terreno para un desembarco de ~ 8000 soldados por mar y aire (Infantería y Para), cuya misión sería liquidar a 3000 oficiales y soldados marroquíes (Militar, Policía y guardia de fronteras). Las tropas serán abastecidas por el tiempo que sea necesario y permanecerán en suelo marroquí mientras no se llenen las cotas, hay que tocarlas

donde las personas reales son las responsables de esta invasión humana.

Claudio el peludo.